



RAPPORT MORAL A.G.M. 4/10/2025 Nicole Barbin

Un quart de siècle est une période de vie qui marque l'histoire et l'Assemblée Générale Mondiale capitalise chaque année le formidable élan qu'elle a suscité

Je positionne cette Assemblée à partir de notre identité, de nos valeurs et la conception de notre mission ;
Elle est l' occasion d'échanger sur les perspectives de l'année,

Et de réaffirmer la capacité de notre sociale et notre indéfectible confiance en un monde , celui du progrès de la condition féminine et par conséquent de l'humanité ? .

Nos thèmes et nos actions, année par année, en témoignent
Ce sont plus d'une vingtaine de thèmes qui ont été travaillés avec des conférenciers et personnalités

Le pouvoir et les femmes et un livret 5 objectifs, 25 propositions
Les cellules souches thème permanent depuis 2003
Les nouvelles technologies

La politique de l'emploi et un livret 5 Objectifs, 25 propositions
2018 Crédation du Cercle Business Femmes Leaders avec Audrey Oser, s'épanouir, réussir

Vivre après le cancer **La mixité dans Le Numérique**
Protégeons le cœur des femmes sur les maladies cardio vasculaires
Vous pouvez être fières du chemin que nous avons parcouru.

L'avenir de Femmes Leaders Mondiales s'est toujours inscrit avec un A majuscule car nous avons su imprégner un esprit d'excellence à nos initiatives

Une forme d'élitisme, oui, mais de

l'élitisme dans l'action et la qualité de nos démarches Nous devons donner l'exemple par notre force, le courage et le partage de notre savoir, de notre savoir-faire et notre savoir vivre avec pour objectif, la solidarité

Dans ce processus, nos Présidentes, nos Ambassadrices, nos adhérentes ont une vocation de leadership

C'est un atout considérable accentué par l'engagement déterminé du Conseil Mondial Toutes les réalisations des nombreuses régions et nations attestent de la force d'une Association dont le dynamisme repose sur sa capacité à fédérer autour de concepts forts, des ressources, des personnes et des idées



En 2024 notre Association a reçu une nouvelle impulsion, par la création des Universités de Femmes Leaders Mondiales dont le premier thème est « Femmes en politique : entre égalité réelle et égalité arithmétique »

Soit œuvrer pour l'édification d'une égalité véritable fondée sur les conséquences et donc pour une réforme qui hisse la parité en droit fondamental et en outil de l'égalité

Nos actions ont toujours été coordonnées autour de réflexions fortes : **Echanger, partager** une passion, donner de son temps pour faire avancer la cause de l'Egalité des droits Femme/Homme **Mettre nos compétences** au service d'actions d'intérêt général, de thèmes mobilisateurs, de causes sociétales **Former un réseau fort**

Se faire entendre, participer aux débats de société, bénéficier des supports de communication,

Je regarde donc le futur de notre association avec réalisme mais aussi beaucoup d'optimisme :

Réalisme car je me rends compte des défis qui restent encore à prendre, des adaptations permanentes qui s'imposent et de l'intensité des efforts nécessaires pour y parvenir.

Mais Optimisme car je vois les fruits du travail de ces dernières années et des personnalités qui les assument. Je suis confiante dans la trajectoire de l'association qui a toujours su adapter les axes de développement : Anticipation, créativité, projection vers le futur, renforcement du sens collectif, réalisation de projets novateurs La force d'une Association est à la fois dans la solidité de sa structure, son adaptabilité et sa réactivité pour gagner en efficacité, grâce au sentiment d'appartenance de chacune de ses adhérentes

. Animées par la volonté permanente de mettre les femmes en lumière, nous sommes convaincues qu'elles doivent s'imposer dans la société humaine, qui, grâce à leurs actions, deviendra harmonieuse et équilibrée. **L'égalité entre les sexes est plus qu'un objectif, c'est une philosophie qui doit reposer, pour s'épanouir, sur une doctrine solide**

L'optimisation de la race humaine ne peut continuer à progresser que sur le fondement de l'égalité intégrale entre hommes et femmes dont l'une des manifestations est la parité dans la vie politique et familiale

Ensemble, Faisons en sorte que les femmes imposent leur place pour bâtir un monde plus fort et plus juste,

Contribuons à ce que nous ayons toutes et tous les mêmes chances d'innover et d'entreprendre...dans notre environnement pour construire le monde d'après afin que l'humanité progresse vers l'épanouissement plein et total de l'HOMME, en majuscule, c'est-à-dire des femmes et des hommes



Nous sommes arrivés la veille et passé un moment très convivial autour d'un repas animé et joyeux
Très décontractée, cette soirée fut un moment de partage et avec Claudine Speltz , nous avons élu le premier LEADER BOY en la personne de Jean Marc Papon qui fut intronisé avec Claude Barbin le lendemain car Claude est, depuis l'origine le soutien et l'animateur de notre association, dans tous les moments agréables mais également dans les travaux d'organisation et d'imagination Merci à lui





Le Conseil Mondial a fait la connaissance d'ANNALISA lors de notre Assemblée Générale Mondiale car elle était avec le Comité de Monaco
Je l'avais déjà rencontrée à Monaco l'année dernière et elle a avancé dans la réalisation d'ouverture d'un comité dans le Piémont Elle est avocate dans le domaine de la santé
Joelle Baccialon serait sa Vice-Présidente

Et nos prochaines réunions :

- Conseil Mondial le 13 Novembre à 14h 30**
- Soirée le 13 Novembre en soirée**

Compte rendu sur l'Assemblée Générale Mondiale

Développement de notre association

Entrée au Conseil National des Femmes Françaises

Notre présence à la Commission CSW à New York

Vidéo sur la parité avec l'intervention de Michèle André

- Conseil Mondial le 11 Décembre à 14h 30**

- Soirée festive de Fin d'année

Avec toutefois, un thème d'actualité « L'EAU »

Intervention de Mme Marie Pierre SAUVANT ROCHAS

Professeur en santé publique de la Faculté de Pharmacie

Nous gouterons les différentes Eaux

Et nous serons informées sur la directive qui a été transposée dans la réglementation française Une nouvelle réglementation pour quoi faire ?

Assurer la qualité de l'eau du captage jusqu'au robinet du consommateur, l'obligation de donner une meilleure information sur la qualité de l'eau

Et vous pouvez noter d'ores et déjà

LES VŒUX DE NOTRE ASSOCIATION LE 9 JANVIER A L'ESPACE SIMONE VEIL à CHAMALIERES

Et la prochaine

ASSEMBLEE GENERALE MONDIALE aura lieu à PARIS

Le SAMEDI 10 OCTOBRE 2026